



Société d'histoire

Conférence à l'initiative de La Salévienne

Mgr Biord et la bataille des frontières (1764-1785)

par Arnaud Pertuiset

samedi 1er avril à 14 h 30
Salle des fêtes de Présilly (74)

La conférence

Chassé par la Réforme, l'évêque de Genève bat en retraite à Annecy. Avec Mgr Biord, c'est la fin du rêve du retour à Genève quand le projet d'un palais épiscopal à Annecy est décidé. Pour autant, l'évêque ne renonce pas à une politique d'endiguement du protestantisme. Le défi est de taille. Dans la partie de France de son diocèse, Mgr Biord doit lutter contre le projet versaillais de tolérance religieuse à Versoix. Sur le front piémontais, c'est le projet de Carouge qui met à mal la frontière avec le protestantisme. Pressé par les administrations monarchiques centrales, Mgr Biord, évêque périphérique, loin des centres de décision turinois et versaillais, active ses sentinelles de terrain pour relever les défis de son siècle dans la lutte contre le protestantisme.

Le conférencier

Né à Evian en 1979, Arnaud Pertuiset est enseignant à Bois-Caran à Collonge-Bellerive (canton de Genève) et doyen de cette institution. Après des études à l'université de Chambéry, il obtient son CAPES d'histoire-géographie en 2002, donne des cours à l'université de Savoie entre 2007 et 2011 et présente sa thèse en histoire moderne sur Mgr Biord en 2010.

Entrée gratuite. Invitez vos amis.

Adresse : **LA SALEVIENNE** - 4, ancienne route d'Annecy - 74160 SAINT-JULIEN-EN-GENEVOIS

Téléphone : 04.50.52.25.59 - mail : salevienne@gmail.com - Site internet : <http://salevienne.org>